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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR  

El 4 de noviembre de 2013 a las 13:00 horas tuvo lugar, en segunda 
convocatoria, una Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior, con la 
asistencia de:  

 

 

María Amparo Aznar Ballesteros 

Pablo Castells Azpilicueta 

Ruth Cobos Pérez 

María José García-Gutiérrez Valía 

Javier Garrido Salas 

Javier Gómez Escribano 

Ana María González Marcos  

Guillermo González de Rivera 
Peces 

Esther Guerra Sánchez 

Jorge López de Vergara Méndez 

José María Martínez Sánchez 

Javier Ortega García  

Eduardo Pérez Pérez 

Estrella Pulido Cañabate 

Francisco de Borja Rodríguez Ortiz 

Carmen Ruiz-Rivas Hernando  

Francisco Saiz López 

María Jesús Serrano Delgado 

Juan Alberto Sigüenza Pizarro 

Gustavo Sutter 

Doroteo Torre Toledano 

Pablo Varona Martínez 

 

 

 
 

Excusan su asistencia a esta Junta: 

Ángel de Castro Martín 

Lucía Gómez López 
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Con el siguiente Orden del Día: 

 

1. Aprobación del acta de la sesión anterior. 

• Se aprueban por asentimiento las actas correspondientes a la Junta 
Ordinaria del 1 de octubre de 2013  y a la Junta Extraordinaria del 10 de 
octubre de 2013. 

2. Informe del Director 

• Informó sobre la reunión conjunta llevada a cabo por el equipo de 
dirección de la UAM (Rector, vicerrectores, gerencia) y los decanos de 
Facultades y director de la EPS, convocada a partir del malestar 
mostrado por algunos centros en el último Consejo de Gobierno en 
cuanto a las política de profesorado y su vinculación a las plazas Ramón 
y Cajal. Una de las conclusiones de dicha reunión conjunta fue la  de 
elaborar un Plan de prospectiva de la universidad a 4-5 años, no sólo 
vinculado a profesorado sin también a estudios, investigación, etc. El 
director de la EPS planteó la importancia de las TIC tantos a nivel de 
titulaciones como de investigación y transferencia, indicando que 
cualquier propuesta que viniese de la EPS no podría ser a coste cero. 

• Informó que el Consejo de Dirección de la EPS está reflexionando sobre 
el asunto, del que se deberá encargar la Comisión de Prospectiva en 
colaboración con los Departamentos. 

 

3. Asuntos de Profesorado 

• Se aprobó el nombramiento de D. Mariano Rico Almodóvar como profesor 
honorario para el curso académico 2013/14.	  

• Se aprobó la autorización de prórroga de incorporación de D. Alejandro 
Bellogín Kouki hasta el 1 de enero de 2014 para finalizar su contrato 
ERCIM en el Centrum Wiskunde & Informatics (CWI) de Amsterdam. 

 

4. Asuntos de Estudiantes 

• Se aprobó la normativa de Evaluación Académica de la EPS 

 

5. Asuntos de Calidad e Innovación Docente 

• Se aprobaron las directrices de elaboración de las Guías Docentes de la 
EPS.  
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• Se informó sobre datos de matriculación en la asignatura TFG y 
solicitudes recibidas de asignación de TFG el primer periodo: primera 
quincena de octubre 2013. Además informó que habrá un sitio Web nuevo 
donde estará toda la información sobre TFG de la EPS. 

• Se informó sobre las novedades que tendremos en relación con la 
Campaña de Encuestas 2013/2014. En el primer semestre la campaña de 
recogida de encuestas estará disponible desde el 25/11/2013 al 
20/12/2013. Además para Máster habrá un periodo adicional: 7 al 28 de 
enero de 2014. 

• Se informó que el programa DOCENTIA-UAM ha sido evaluado muy 
satisfactoriamente por evaluadores de la ACAP. 

 
6. Asuntos de Ordenación Académica 

 
• Se informó de la concesión de la mención de Matrícula de Honor a los 

Proyectos Fin de Carrera del curso académico 2012/13 a los estudiantes 
Daniel Brande Hernández y Nasib Fahim Fernández. 
 

• Se informó de que debido a que el 19 de Junio de 2014 es fiesta en la 
Comunidad de Madrid, los exámenes de la convocatoria extraordinaria 
que están en ese día se cambiaran al 2 de Julio. En la próxima Junta de 
Centro se llevará a aprobación. 

 
 

7. Asuntos de Nuevas enseñanzas y Posgrado 
  
! Se aprobó el nombramiento de D. Luis Fernando Lago Fernández como 

Coordinador del Máster Universitario en Investigación e Innovación en 
Tecnologías de la Información y de las Comunicaciones (i2-TIC). 
 

! Se aprobó el nombramiento de D. Jesús Bescós Cano como coordinador 
del futuro Máster Universitario en Ingeniería de Telecomunicación. 
 

! Se aprobaron las siguientes modificaciones en la Comisión de Posgrado 
de la EPS: 

 
• Sustitución de D. Alberto Suárez González por D. Luis 

Fernando Lago Fernández, como consecuencia del relevo en la 
Coordinación del Máster i2-TIC. 
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• Incorporación de D. Jesús Bescós Cano a la Comisión como 
Coordinador del Master en Ingeniería de Telecomunicación. 

 
• Se informó del envío de las primeras subsanaciones, como resultado de 

una primera revisión administrativa, de la Memoria de Verificación del 
Máster Universitario en Ingeniería de Telecomunicación. 
 

• Se informó de que finalmente no se va a poder enviar la Memoria de 
Verificación del Máster Universitario en Bioinformática y Biología 
Computacional en el plazo para que se empiece a ofertar durante el curso 
2014-15, de modo que la redacción de la memoria se realizará con más 
calma. 
 

• Se informó acerca del estado de las ayudas de posgrado ofertadas por la 
Escuela y los Departamentos y las dificultades de puesta en marcha por 
la concurrencia de otras ayudas incompatibles sin resolver y por 
problemas en la puesta en marcha de las ayudas del Campus de 
Excelencia Internacional. 
 

• Se informó sobre la matrícula en asignaturas optativas del máster i2-TIC 
indicando que ha habido problemas de baja matrícula en los itinerarios de 
Seguridad Biométrica y Videovigilancia y Sistemas de Altas Prestaciones. 
En ambos itinerarios se han cerrado asignaturas que no se están 
impartiendo durante el curso 2013-14. 

 
8.  Asuntos de Investigación 

 
• Se informó de la incorporación del nuevo becario de apoyo a la gestión 

de investigación, Christian Jörg Backenköhler, sustituirá en noviembre 
a Ángeles Montalvo. 

 
• Se informó sobre la gestión de identificadores de los investigadores en 

las bases de datos para el Portal de Investigación de la UAM. 
 

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión. 

 

Vº Bº Director      Firma del Secretario 

 

 

Fdo. Javier Ortega García   Fdo. Juan Alberto Sigüenza Pizarro 


